

GRANADA

La charla de Fortes sobre Lorca quería «desmitificarlo»

El rector dice que no comparte las afirmaciones

05.05.09 - A. G. P. GRANADA

Lo que hizo el profesor de la Universidad de Granada (UGR) José Antonio Fortes en la conferencia que impartió en el colegio mayor San Bartolomé y Santiago fue «desmitificar» -o mejor dicho intentar- la figura de Federico García Lorca. Esa es la impresión del rector de la institución universitaria granadina, Francisco González Lodeiro, tras ver el vídeo de la charla que ofreció Fortes en el marco de la Cátedra García Lorca y que ha dado mucho que hablar. Además, provocó el enfado de la Fundación.

Revisada la cinta de la conferencia, el máximo mandatario universitario explica que se dicen muchas cosas que «no comparto y que creo que no tienen mucho fundamento». Esa valoración la hace diciendo antes que «no soy experto en la materia» en referencia a los estudios de la obra de Lorca, pero «mi impresión es que no habla de la poesía y de la obra del poeta» y sí «de la figura y la persona» de Federico García Lorca. «Hay muchas afirmaciones que no comparto», insistió.

Juicios gratuitos

La conferencia se pronunció en el marco del 80 aniversario del 'Romancero Gitano' y llevaba por título 'El lugar intelectual del Romancero Gitano'. «Tengo la impresión de que no se habla del Romancero y sí más de Lorca».

Sobre la polémica del sufrimiento de Lorca, el rector mantuvo que «es un juicio de valor muy gratuito y también exagerado decir esas cosas». De la posibilidad de tomar alguna medida Lodeiro asegura que por ahora no. La actuación que sí ha hecho ya ha sido disculparse ante la familia García Lorca como ya dijo la semana pasada. La otra posibilidad de invitar a Antonio Carvajal a dejar la dirección de la Cátedra García Lorca nada de nada. Ninguna valoración. El equipo de gobierno quiere que se calmen las aguas. El rector no ha hablado con Antonio Carvajal.

Lo que sí ha hecho ya el vicerrectorado de Extensión Universitaria ha sido suspender una de las actividades previstas por la Cátedra García Lorca que hacía referencia a un homenaje al desaparecido Egea. Están siendo unos días de agitación en el vicerrectorado. Incluso ha habido algún momento en que se ha parado la publicación de las actividades.

El caso no está cerrado aún.



Fortes, en la conferencia./R. L. P.